

Italia quedó eliminada de la Eurocopa ante Suiza

Con goles de Freuler y Vargas, los suizos se impusieron con autoridad ante una apática Italia, que se despidió en los octavos de final del certamen en Alemania.

Después de una pálida actuación en Berlín, la selección de Italia quedó eliminada en octavos de final de la Eurocopa 2024 a manos de Suiza tras caer 2-0, con goles de Remo Freuler y Ruben Vargas. Así, los de Murat Yakin esperan por el ganador de Inglaterra y Eslovaquia, mientras que los campeones defensores dijeron adiós a la competencia.

Si bien el equipo de Luciano Spalletti no venía demostrando un gran nivel en la Eurocopa, hasta ahora le había alcanzado para meterse en los octavos de final. Sin embargo, en Berlín se vio a una Azzurra apática y prácticamente sin respuestas ante una Suiza de gran nivel y que se impuso con autoridad. Desde temprano, a los 23 minutos, Breel Embolo avisó con un mano a mano ante Gianluigi Donnarumma que el arquero italiano



Con goles de Freuler y Vargas, los suizos se impusieron con autoridad ante una apática Italia, que se despidió en los octavos de final del certamen en Alemania.

desvió de manera notable, pero ese anticipo se traduciría en el primer gol para los suizos, de la mano de Remo Freuler, 13 minutos después.

Fabian Rieder contaría con una chance para ampliar el marcador, con un peligroso tiro libre que casi se le mete a Donnarumma, pero que el guardameta italiano logró desviar y, con ayuda del palo, envió al córner.

Así, el partido parecía cuesta arriba para una Italia que no encontraba resuestas al buen juego de

los suizos.

El complemento, para colmo, inició de la peor manera para los campeones defensores. Es que, al minuto de juego, Ruben Vargas marcó el que sería el gol definitivo para Suiza y que llegó de una manera insólita: Italia sacó del medio para iniciar el segundo tiempo, regaló la pelota y encaminó la contra de los suizos, que culminaría con un tremendo remate al ángulo del jugador del Ausburgo.

Con los dos goles ya en el marcador, Italia ni

siquiera mostró una rebeldía para encontrar el descuento. Apenas un remate al palo de Gianluca Scamacca pudo haber terminado en gol para la Azzurra, pero aún así de poco hubiese servido ya que sus jugadores nunca encontraron motivos para creer en una remontada.

De esta manera, la selección italiana se despidió de la competencia y no podrá defender el título, mientras que Suiza aguarda por saber si en los cuartos de final enfrentará a Inglaterra o Eslovaquia.

Boca vendió a Aaron Anselmino al Chelsea: los números oficiales, contrato XL y el pedido de Boca

El defensor central, con apenas un puñado de partidos en el Xeneize, fue comprado por los Blues por 18 millones de dólares y será parte de un proyecto a largo plazo en Inglaterra. ¿Se queda a préstamo un tiempo más?

Apenas 11 partidos en la Primera de Boca le bastaron a Aaron Anselmino para despertar el interés de varios gigantes y pegar el salto a Europa con apenas 19 años. Luego de varios días de negociaciones, el Xeneize llegó a un acuerdo con Chelsea para vender al joven defensor central en una cifra exorbitante.

Pasando en limpio, los Blues desembolsarán 18 millones de dólares por la totalidad del pase. Por estas horas, en Londres están terminando de definir la forma de pago y analizando el pe-

dido que elevaron desde La Ribera: que el zaguero pampeano se quede a préstamo un año más y que los británicos tengan una opción de rescate en diciembre.

Más allá de la posibilidad concreta de cederlo a Boca hasta junio del 2024, Chelsea blindará a Anselmino y lo hará firmar un contrato XL por seis temporadas. Una muestra clara de que le ven gran proyección en el fondo y lo piensan como uno de los caudillos de Stamford Bridge en el futuro cercano.

El equipo actualmente dirigido por Enzo Maresca, reemplazante de Mauricio Pochettino, le ganó la pulsera en este mercado de pases a Manchester United, el otro poderoso de la Premier League que soñaba con incorporar al defensor cate-

goría 2005.

Los números de Anselmino en Boca

El juvenil debutó el 10 de junio del año pasado, cuando ingresó en el entretiempo ante Lanús, en la Bombonera. En total disputó 11 encuentros (seis como titular y cuatro de ellos completos), hizo un gol y tuvo tres lesiones: sufrió un desgarró, se resintió antes de reaparecer y el día que volvió se lastimó otra vez.

Antes de mejorarle el contrato, Anselmino no contaba con cláusula de rescisión. La decisión había sido del propio Juan Román Riquelme, quien ya se había manifestado en contra de este tipo de recursos cuando Brighton hizo uso de aquella opción para quedarse con el pase de Valentín Barco en 10 millones de dólares.

El presidente de Boca in-

tentó ir por ese camino para evitar quedar como rehenes de los clubes europeos. "Capaz lo que tiene que pasar es que ninguno más la tenga. Me parece que nosotros vamos a tomar esa decisión así uno como club pone el precio. Es la única solución más rápida que veo", había declarado.

EDICTO

La Señora Jueza KASSOR ANA MARIELA a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de la Segunda Nominación de Resistencia Chaco, sito en Av. Laprida N° 33 Torre 1 - Piso 2°, cita a DOMINGO BELTRAN CAMORS, BERTILDE CRESCENCIA CAMORS, AUGUSTO MARCELINO BELTRAN CAMORS y ERMELINDA ELISA CAMORS por medio de edictos que se publicarán en el Boletín Oficial y un diario local del último domicilio conocido del demandado, por dos (2) días, para que dentro del término de cinco (5) días comparezcan a juicio a hacer valer sus derechos, bajo apercibimiento de designarse al Sr. Defensor Oficial de Ausentes para que los represente. Todo esto corresponde a los autos caratulados SOSA SONIA GABRIELA C/ BERNARD DE CAMORS MARCELINA S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA Expte. N° 4.344/19- Resistencia, de Marzo 2024. Dra. ANA MARIELA KASSOR - Jueza - Juzgado Civil y Comercial Segunda Nominación de (N° 2) Resistencia, Chaco, 27 de junio de 2024. ANDREA SILVINA CACERES SECRETARIA JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL N° 2. Vto. 30/06

Con una mano del VAR, Alemania eliminó a Dinamarca de la Eurocopa

Con los goles de Havertz y Musiala, la selección anfitriona ganó 2-0 y selló su pase a los cuartos de final ante el combinado danés en Dortmund. El partido se suspendió temporalmente por tormenta eléctrica.

Alemania le ganó 2-0 a Dinamarca y sigue adelante en su Eurocopa como uno de los principales candidatos. Dortmund fue el escenario del triunfo de la selección anfitriona con los goles de Kai Havertz y Jamal Musiala para llevarse el boleto a los cuartos de la competencia. Tras un encuentro emocionante, donde el VAR fue protagonista desde el inicio y donde hubo un minuto y medio de locos, los dirigidos por Julián Nagesmann se enfrentarán a España o Georgia el 5 de julio, en Stuttgart.

Ya a los tres minutos de la primera mitad, el equipo de Toni Kroos se ponía en ventaja con Nico Schlotterbeck de cabeza; sin embargo, el VAR ya se asomaba como el protagonista: anulado por falta previa. De ahí en más, los minutos fueron testigos de un partido digno de octavos de final. El anfitrión se venía al humo y apabullaba a los daneses; de hecho, el arquero Kasper Schmeichel se convirtió en una de las figuras por sus grandes atajadas sobre todo en la primera mitad donde Schlotterbeck, Joshua Kimmich y Kai Havertz tuvieron sus chances claras.

Luego de que el encuentro fuera suspendido por varios minutos por la tormenta eléctrica en Dortmund, Dinamarca tomó las riendas y puso atrás al equipo local. Dos oportunidades claras donde el delantero Rasmus Hojlund fue protagonista: una por un grosero error de Schlotterbeck y la otra, donde la quiso picar, para que Manuel Neuer evite el gol.

Atención al gol anulado de Dinamarca a instancias del VAR, ya protagonista. El tanto lo había hecho Joachim Andersen en el inicio de la segunda parte. Un minuto y medio después, el mismo es quien hace el penal que comienza a escribir el pase de Alemania a los cuartos de final. El brazo desprendido del cuerpo hizo que, nuevamente, el VAR llame a Michael Oliver y determine que el anfitrión debe definir desde los doce pasos. Ahora sí, el primero llega en los pies de Kai Havertz.

Desde allí todo el resto fue de los alemanes. Y llegó el segundo gracias al joven de 21 años, Jamal Musiala, que se convirtió en el goleador de la Eurocopa con tres tantos, a los 22 minutos. Solo por la banda izquierda, abrió el pie derecho y dejó sin nada que hacer al arquero danés. Con 9 remates al arco por sobre los 2 de Dinamarca, Alemania tuvo uno más a los 45 del final, otra vez anulado. Una fina que, con el ojo de halcón, la posición adelantada no le convalidó el tanto a Florian Wirtz.

EL PARTIDO FUE DEMORADO POR TORMENTA ELÉCTRICA

A los 35 minutos del primer tiempo, ambos equipos se retiraron del campo de juego por decisión arbitral debido a las peligrosas condiciones climáticas, con lluvias fuertes y rayos. Tras casi 30 minutos de espera, Alemania y Dinamarca volvieron al campo para hacer una pequeña entrada en calor y reanudar lo que resta de la primera mitad.

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN

24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar